

URL <http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/>

誕生寺校地

 小学部(知・肢)／中学部(知・肢)／高等部(肢)  
 〒709-3603 岡山県久米郡久米南町山ノ城110-2  
 TEL 086-728-2321

弓削校地

 高等部(知)  
 〒709-3612 岡山県久米郡久米南町上弓削1657-1  
 TEL 086-728-2828

# ご卒業によせて



## PTA会長 金平 邦江

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

本校での学びを通して、皆さんはこれからを生き抜くために大切な力をしっかりと身に付けてくれました。下級生に優しく声かけしている姿や、仲間の苦手な部分を手伝う姿、心配してただじっとそばにいる場面など、これまで目にした数々の心を打つ瞬間が、そのことを示しています。ご家族、先生、地域の方々の導きの中で育まれた確かな思いやりの心は、何ものにも代えられない皆さんの素晴らしい

財産です。自分を信じて、未来へと大きく羽ばたいてください。

保護者の皆様、大切なお子様のご卒業、誠にありがとうございます。またPTA活動に格別のご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。教職員の皆様をはじめ地域の皆様方には、今日までのご功労に敬意と感謝を申し上げます。卒業生の皆さんと、支えてくださった皆様方の今後のご活躍とご健勝を心よりお祈りいたします。



## 校長 土居 隆博

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。そして、保護者の皆様、お子様のご卒業を心からお祝い申し上げます。

さて、この2年間は、新型コロナウイルス感染症の影響で、これまでに経験がないことの連続でした。卒業生の皆さんの戸惑いも、とても大きかったと思います。しかし、皆さんの学校生活を振り返ると、本校の目指す子ども像でもある「仲よく」「元気で」「がんばる子」のように、一人一人が自分のために、他人のために、将来の自立と社会参加のために、で

きることを見つけチャレンジする姿が随所に見られました。そして、そのことは、様々な困難な状況を抱えながらも、本校の取組にご理解いただいた保護者の皆様のゆるぎないご協力がなければ成り立たないものでした。職員一同、あらためて感謝をいたします。

これからも、予想もしない様々なことが起こりうる時代だと思いますが、これまで培った力を信じて、新たな生活に向け希望を胸に進んでほしいと願っています。



## 寄宿舍保護者会 会長 三谷 温美

暖かい春の陽射しをあびて校庭や寄宿舍の桜のつぼみも芽吹き始めました。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。新型コロナウイルスへの感染防止のため、多くの行事が延期、中止、規模縮小しながらも新しい生活様式の中たくさんのことを学ばれたと思います。

これまで経験してきた学びは、これからの人生できっと役に立つことがあるでしょう。ドキドキ・わくわくの不安と期待を胸に入学・入舎されたあの日から、それぞれのペースで大きく成長された皆さん

はとても素敵です。学部や寄宿舍で学んだことや、ご指導くださった先生方、励まし合った仲間との思い出を大切に、これからも『明るく・げんきに・えがお』で、それぞれの道を歩んでくださいね。いつも応援しています。

保護者の皆様、いつも寄宿舍の活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。今後も先生方や保護者会の皆様と共に寄宿舍生がより健康で安全に、そして笑顔で過ごせるように進めて参りますのでよろしくお願い致します。

# 小学部

# 6年間の思い出

プレゼントを  
いただいて  
嬉しかったです。

## 1年生を迎える会



## 校外学習

2年生



電車に乗ったり、  
おもちゃ王国で  
遊んだりしました。

一人でできること  
も増え、運動会で  
力を発揮しました。

3年生



## 運動会

歌やダンスを披露  
して、楽しい時間  
を過ごしました。

## A小学部

会の司会・進行に  
挑戦して、素敵な  
会になりました。

5年生



## 6年生を送る会

## A小お楽しみ会

4年生



## 修学旅行

ドイツの森で友  
達との楽しい思  
い出がたくさん  
できました。



6年生

### 卒業生担任からのメッセージ

6年間、友達や先生と一緒にいろいろなことに挑戦しましたね。中学生になっても、何事にも一生懸命取り組み、成長していきましょう。応援しています。



1年生

歩く練習を  
がんばりました。



## 自立活動

秋祭りで獅子が来ました。



3年生

## せいけつ

4年生

## 宿泊学習

岡山イオン前で  
パチリ。



6年生

## 修学旅行

トレイン、  
風が気持ちよかったよ。



### 卒業生担任からのメッセージ

少しずつ、しかし確実に課題を達成していった6年間でした。中学部でも多くの人と関わりながら成長していくことと期待しています。

## B小学部

# 中学部 3年間の 思い出

## A 中学部



田植え

1年生

田植えをしました。  
秋には稲刈りをして、  
おいしいおにぎりに！



汽車で津山に行き、ボウリングや買い物をしました。

校外学習



初めてのサテライト美咲、自分たち  
で作った作業製品の販売をしました。

2年生

2年生

サテライト美咲



高等部の先輩に作業の  
ことをいろいろ教えてもらいました。

高等部見学



アンテナショップ  
で働いている先輩  
を見て、憧れを持ちました。

アンテナ見学

**卒業生担任からのメッセージ**  
3年間で心も体も大きく成長し、中学部のリーダーとして頑張ることができました。これから自分らしくいろいろなことに挑戦してください。

日帰りになったけど、  
蒜山で酪農体験、  
ジョイフルパークで  
遊びました。



3年生

中学部最後の  
うらじゃ、  
みんなと合わせて  
全力で踊りました。

体育の日



3年生

作品展&地域との交流会

作品展と地域との交流会がコラボ、  
みんなの作品の前で太鼓をたたきました。

3年生



修学旅行



## B 中学部

ドキドキの中学生  
生活、頑張るぞ！



1年生

入学を祝う会

保健委員として、  
毎週アルポースの  
補充などをしました！



2年生

委員会活動



立位台に立ってストラックアウト、見事命中！

運動会  
(体育参観日)

**卒業生担任からのメッセージ**  
ご卒業おめでとうございます。何事にも動じない姿や、率先して授業に臨む姿でクラスを引っ張ってくれました。高等部でも自分らしさを大切に過ごしてください。

レストランの食事、  
おいしくて  
楽しくて最高でした！



校外学習

3年生

# 高等部

# 3年間の思い出

野外炊飯で作ったカレーはおいしかったです。



野外炊飯

みんなと一緒にボウリング、楽しかったです。



ボウリング

四国水族館に行き、楽しい1日を過ごしました。



四国水族館

体育参観日、リレーや玉入れ頑張りました。



体育参観日

## A 高等部

企業の方から、働く上で大切なことを聞きました。



ジョブフェア

希望する職種で作業体験をしました。



現場実習

## 職業コース

販売する人も、買う人も、笑顔がたくさんあふれていました。



笑顔のお届便

様々な教室のポリッシャー & ワックス掛けをしました。



清掃

## 担任からのメッセージ

楽しい思い出を胸に、これからますます活躍してくれることを願っています。元気で頑張ってください。ご卒業おめでとうございます。

2019年4月10日、B高へ入学しました。

1年生



入学式

運動会では、「平成のかげら」を集めて発表しました。



運動会

## B 高等部

修学旅行で蒜山高原センターに行き、アトラクションやゲームを楽しみました。



修学旅行

現場実習では、最後まで丁寧に作業をしました。



現場実習

## 担任からのメッセージ

卒業おめでとうございます。どんなことにも前向きに、協力して取り組む姿がとても素敵でした。これからも自分のペースで色々なことを経験してってください。

# 寄宿舎

## 寄宿舎の思い出

好きな衣装をしてお菓子をもらって楽しみました。



ハロウィンパーティー

毎月みんなで  
お祝いをしました。



誕生者紹介



おやつパーティー

豪華なおやつに  
みんな大喜び!



行事の計画や準備、  
進行など、みんなの  
中心となって頑張  
りました。



舎生会



芋掘り

掘った芋は夕食に  
使ってもらって食  
べました。甘くて  
おいしかったです!



生活、保健、安全など  
様々なことを学びました。



学習会

当番活動

みんなで  
協力しました。



それぞれにゲームや外遊び  
など、好きなことをして  
過ごしました。



余暇時間



### 寄宿舎指導員からのメッセージ

ご卒業おめでとうございます。学校や寄宿舎での経験を活かし、これからの生活を楽しんでください!

# 活動紹介

## A 小学部



計算の学習をしたり、植物の成長を写真に撮ったり、学習ゲームをしたりと、タブレット端末に触れる機会を少しずつ作っています。

## A 中学部



1年 とんど

無病息災を祈って、お正月飾りや書初めを焼きました。「書き初めが高く上がったよ」



体育 天津マラソン

今年は全員で天津神社へ。走ったり歩いたりして神社を目指しました。「寒さなんか吹き飛ばすぞ」

## A 高等部



生徒会  
役員選挙

オンラインで立会演説会を聞いてから、投票をしました。選挙当日までに授業で選挙についての学習をしたり、立候補者は昼休みに選挙運動をしたりしました。

## B 小学部



「せいかつ」や「みる・きく・つたえる」でハロウインの学習をしました。魔法の仮装をしてニコリ。

## B 中学部



体育でパラバルーンを教室で行いました。事前に見た映像を参考に掛け声に合わせて、大波、小波を作りました。パラシュートの中に入って楽しむ生徒もいました。

## B 高等部



体育で剣道に取り組みました。風船を相手に、「面」や「小手」を打ち込む練習をしました。

## 寄宿舎



余暇活動の「わくわくタイム」を通して、スポーツ、工作、音楽などいろいろな活動を楽しみました。

## PTA 活動報告

### 執行部

本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大による緊急事態宣言などにより、PTA活動も制限のある中、執行部会3回、役員会5回（内、紙面開催1回）の開催になりました。終息が見えない状況下で、学校内の子どもたちの安心・安全を第一に考え、先生方と話し合いながら活動を進めてきました。保護者の皆さまには、制限ある環境下で柔軟にご理解、ご協力いただき、ありがとうございました。

### 事業部

本年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により、中止になってしまった行事もありましたが、感染症対策をして子どもたちが楽しく過ごせた行事もありました。例年とは違った形での開催となりましたが、先生方や役員の方々の協力があってこそだったと思います。多数のご参加、ありがとうございました。

### 研修部

本年度は、施設見学は実施できませんでしたが、「福祉の話をする会」は日程を変更して開催することができました。地域を分けて開催し、経験談や現場の実際についてのお話など、地域ごとの情報を得ることができた貴重な会となりました。ご参加ありがとうございました。

### 広報部

今年度も「たんじょうじ」で、各学期の子どもたちの姿をお知らせでき、こうして卒業記念号を発行できることのがたさを感じています。新型コロナウイルス感染症の影響により、学校生活の変化がある中で培ってきたことは卒業生の皆様の力になります。新しい世界に大きく羽ばたいてください。

### 編集後記

PTA新聞卒業記念号をお届けします。卒業を迎えられた皆様、おめでとうございます。昨年に引き続き新型コロナウイルス感染症の影響で様々な制限のある中での1年でしたが、子どもたちはそんな環境にも負けず、前向きに工夫し合い取り組んでいたように思います。これからもそんな自分に自信をもって歩いてください。本年度も「たんじょうじ」の発行にあたり多くのご協力をいただき、ありがとうございました。